

2024-06-03

## Acotan a la Oposición; mantiene sólo 4 alcaldías

Autor: Grupo Reforma

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/acotan-a-la-oposicion-mantiene-solo-4-alcaldias/ar2818630?v=3>

Después de ganar nueve alcaldías en las elecciones de 2021, la alianza PRI, PAN, PRD se quedó con sólo cuatro de ellas en los comicios de ayer: Benito Juárez, Cuauhtémoc, Coyoacán y Miguel Hidalgo.

El bloque opositor perdió Tlalpan y Azcapotzalco y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) no determinó tres.

En medio de la polémica por el caso de corrupción inmobiliaria en Benito Juárez, en el cual han sido vinculados al menos 15 funcionarios públicos, incluyendo el ex titular de la demarcación, Christian von Roehrich, quien se encuentra detenido, el PAN mantuvo la Administración.

Entre los acusados está Víctor Mendoza, hermano del ganador de la Oposición, Luis Mendoza, quien consiguió 69.1 por ciento de los votos y compitió con la Leticia Varela, quien fue directora general de la Brigada de Vigilancia Animal (BVA) y abanderada de Morena, PT y PVEM, y Rodrigo Cordera, de Movimiento Ciudadano. Después de casi dos horas de permanecer en una larga fila y de que personas se acercaron para tomarse una foto con Mendoza, votó en la casilla instalada en la Calle de Alabama, en la Colonia Nápoles.

Varela votó en la casilla ubicada en la Calle Uxmal, número 104, en la Colonia Narvarte.

El un giro inesperado, Alessandra Rojo de la Vega logró que la Oposición mantuviera la Alcaldía Cuauhtémoc, con el 46.4 por ciento de los votos, frente a Catalina Monreal, abanderada de Morena, PT y PVEM e hija del senador Ricardo Monreal, ya Herman Domínguez, de Movimiento Ciudadano.

"Hoy gana México", aseguró Rojo de la Vega luego de votar en la casilla 4561, ubicada en la Calle Iztaccihuatl 23, en la Colonia Hipódromo.

Rojo de la Vega portaba un pañuelo morado en la mano izquierda, con el que busca representar a las mujeres, dijo.

En tanto, Monreal participó en una casilla en la Colonia Santa María la Ribera, donde fue recibida entre saludos y personas que se acercaban a pedirle una foto.

La ex Alcaldesa Sandra Cuevas pasó de ser la consentida de la Oposición, a quien todos los titulares de la alianza respaldaron durante su Administración, a terminar peleada el bloque opositor.

Su elección también fue polémica por su cercanía con Ricardo Monreal, quien encabezó Cuauhtémoc en 2015 con Morena, pues el senador presuntamente la apoyó y le dio la espalda a la candidata de su partido, María de los Dolores Padierna.

Coyoacán fue otra de las demarcaciones que mantuvo la Oposición, luego de que Giovani Gutiérrez, abanderado de la Oposición, ganó la reelección con 47.9 por ciento de los votos, repitiendo la historia de 2021, cuando ganó con 53.49 por ciento.

En esta ocasión, el panista le ganó a Hannah de Lamadrid, de Morena, PT, PVEM, y a Sofía Margarita Provencio, de Movimiento Ciudadano.

Incluso, ayer De Lamadrid y Gutiérrez votaron en la misma sede, con minutos de diferencia.

De Lamadrid llegó primero a la casilla, celebró la afluencia de ciudadanos para votar y llamó a exigir mejores gobiernos.

Mientras que Gutiérrez dijo que el País está viviendo una fiesta democrática y de mucha participación.

También Mauricio Tabe ganó su reelección con el 54.5 por ciento de los votos, frente a Miguel Torruco, hijo del Secretario de Turismo federal, Miguel Torruco Marqués y abanderado de Morena, PT, PVEM, y Antonio Carbia, de Movimiento Ciudadano.

Durante la votación, Tabe emitió su voto entre aplausos y porras.